



MARIA BONCOMPTE TARRAGONA

Misionera Inmaculada Concepción



Puelles (Lérida) 13 de Marzo de 1926
Barcelona 3 de Enero 2014

Era la tercera de cinco hermanos. Ingresó en el Instituto el 15 de junio de 1950 i después de dos años hizo la primera profesión. Ha vivido su misión en diferentes comunidades: Vilanova, Terrassa y Barcelona. Dió clases en el barrio de San José Obrero de Barcelona y en el colegio de la Bonanova. Luego fue destinada a Vilassar.

Desde 1978 hasta el año 2007 vivió en la comunidad de Sant Josep Oriol. En la parroquia se especializó en la decoración de flores para la ornamentación del altar y la Iglesia. Las hermanas que han compartido más tiempo con ella dan testimonio que María era una mujer fuerte, tenaz y cercana, de grandes sentimientos que no siempre expresaba por timidez. Sería y responsable con todo aquello que se le pedía. Le gustaban mucho las manualidades. Tenía muy buen gusto. Era una mujer delicada con las personas, lo mostró en los colegios en los que estuvo como maestra. Fue un ejemplo de entrega tanto en la parroquia como en la comunidad. Muy querida por la gente que encontraba en ella buenos consejos y amistad.

Ha vivido muchos años con una salud delicada que intentaba superar sin dejarse vencer por ella. Mientras las fuerzas le acompañaron no quería ser dependiente y buscaba estrategias para conservar su autonomía.

María se mostraba como una caja de sorpresas. Aparentemente cerrada, callada, tímida,... pero te sentabas a su lado y podías dialogar con ella, era capaz de expresar sentimientos profundos, de preocuparse por los demás dando pistas de solución a situaciones o problemas.

Agradecemos a Dios todo lo que hemos vivido con ella y su vida de entrega generosa a la misión.

Provincia MIC Catalunya